



Momento de la jornada de clausura de las jornadas de juntas de gobiernos de abogados. :: IDEAL

La abogacía española se despide de Granada cargada de ideas sobre buenas prácticas

Una treintena de abogados planta al ministro Catalá como protesta por el plan del CGPJ sobre cláusulas suelo

:: IDEAL

GRANADA. Los más de 800 representantes de los 83 Colegios de Abogados y Consejos de España despidieron ayer el VII Encuentro de Juntas de Gobierno, que se desarrolló en Granada desde el miércoles, con un acto de clausura en el que participaron el ministro de Justicia, Rafael Catalá; la presidenta del Consejo General de la Abogacía Española, Victoria Ortega; y el decano del Colegio de Abogados de Granada, Eduard Torres.

Una treintena de letrados, en representación de varios órganos colegiados, abandonó el salón del Palacio de Exposiciones y Congresos para poner de manifiesto su postura contra el plan del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) sobre

cláusulas suelo, cuando inició su intervención el ministro de Justicia, Rafael Catalá.

Durante estos días se ha analizado el papel de la abogacía ante la defensa de los intereses propios y de la ciudadanía; los retos de la ciberseguridad y de la protección de datos; la inteligencia artificial; el futuro de la abogacía, los nuevos nichos de trabajo, o la financiación de servicios y competencias de los colegios de abogados.

Como novedad en este encuentro, se presentaron nueve talleres de Buenas Prácticas que llevan a cabo los colegios de abogados en asuntos de tanta relevancia como los servicios a colegiados y ciudadanía; la innovación, gestión y organización; la formación; el turno de oficio; la deontología; la comunicación y marca abogado; la mediación y el arbitraje, los derechos humanos y la conciliación.

En la iniciativa se presentaron un total de 150 de los que fueron seleccionados 68 para ser expuestos en las jornadas, ideas que fueron votadas por los asistentes a cada taller y

recibieron sus premios –junto al elegido por el global de los congresistas– en el acto de clausura.

Muy positivo

Por su parte, el decano del Colegio de Abogados de Granada calificó el encuentro como «muy positivo tanto en organización, como en contenidos y participación», convirtiéndose en la edición más participativa de toda la historia del encuentro nacional, «a pesar de que aún no es posible llegar a Granada en AVE».

En este sentido, el representante de la abogacía granadina destacó que, además de las ponencias, los talleres de Buenas Prácticas «han sido una novedosa y exitosa iniciativa que seguro que el Consejo vuelve a poner en práctica».

La presidenta de la abogacía afirmó durante la clausura que las buenas prácticas en la abogacía no son solo un lema, sino la expresión de un compromiso. «La mejor manera de avanzar, de innovar, de contribuir al desarrollo de la sociedad es compartir las mejores ideas», sentenció.